

# Que necesitan saber las familias

*La comunicación es la clave*

Su bebé ha sido diagnosticado con pérdida auditiva. En estos momentos usted podría sentirse abrumado y con temor, usted no está solo. El programa de Detección e Intervención Temprana de Audición de Louisiana (EHDI) está aquí para ayudarle y guiarle en este proceso.

EHDI le conectará con proveedores que le ayudarán a crear un plan para su familia. Este grupo de proveedores será su equipo de intervención temprana. El trabajo entre usted y su equipo se enfocará en identificar las necesidades de su familia (hermanos, abuelos, etc.) de tal forma que su bebé se pueda comunicar y tener un enlace con todas las personas que sean posibles. El Plan incluirá servicios y recursos que le ayudarán a que su bebé aprenda un lenguaje y habilidades para comunicarse y así mantenerse al día con su desarrollo.

## ¡Es Importante Actuar Rápido!

Los 3 primeros años de vida son los más importantes para aprender a comunicarse. El cerebro de su bebé está desarrollado en un 50% a la edad de 1 año, y un 80% a la edad de 3 años. Los niños usan medios visuales y sonidos para aprender lenguaje y habilidades para comunicarse, por esta razón es muy importante darle ayuda extra a los niños sordos o con pérdida auditiva lo más temprano posible.

Desarrollar lenguaje durante este periodo importante es clave para el éxito en el aprendizaje de su hijo(a) en la medida que crece. Mientras más temprano los niños sordos/con pérdida auditiva comiencen los servicios de intervención temprana, mejores posibilidades de desarrollar el lenguaje y la comunicación. Deben ser inscritos en los servicios de intervención



## ¡Aprenda Más!

Continúe aprendiendo y buscando recursos de tal manera que pueda hacer las mejores decisiones para su familia. Sus decisiones pueden cambiar en la medida que aprenda nueva información, y su hijo(a) podría necesitar nuevas herramientas y servicios en la medida que progresa.

- Baby Hearing | [BabyHearing.org](http://BabyHearing.org)
- Apoyando al éxito de los niños que pérdida auditiva – [SuccessForKidsWithHearingLoss.com](http://SuccessForKidsWithHearingLoss.com)
- Sociedad Americana para niños sordos – [DeafChildren.org](http://DeafChildren.org)

Vea la siguiente pagina para saber que debe esperar después.

# Que necesitan saber las familias

*La comunicación es la clave*

¿Su bebe acaba de ser identificado con pérdida auditiva y usted podría estar preguntándose que viene después? Primero, entienda que no está solo(a). El audiólogo de su hijo(a) le notificara al programa de detección e intervención temprana de la Audición (EHDI). El programa de EHDI le llamara para conectarlo con algunas organizaciones que ofrecen apoyo. A continuación, usted puede leer más acerca de cada una de ellas y el tiempo aproximado que le contactaran.

## A 1 semana de conocer el diagnostico del niño(a)...

La coordinadora de Intervención EHDI le llamara (desde este numero 504-473-2479) para conversar acerca de los programas. Con su permiso, ellos les referirán a los programas para que les contacten.



**Programa de  
Parent Pupil  
Education (PPEP)**

[lalsd.org/outreach](http://lalsd.org/outreach)

### Durante la 1 era semana de ser referidos...

Una maestra de PPEP, quien se especializa en trabajar con niños sordos o con Perdida auditiva le llamara para explicarle el programa.

### Despues...

La maestra de PPEP hara una cita para visitarle y conversar acerca de las necesidades de su hijo(a) y su familia. Ellos proveerán educación y apoyo para desarrollar las habilidades de comunicación de su hijo(a). Ellos Tambien compartirán información acerca de los aparatos auditivos, oportunidades de comunicación y otros recursos disponibles.



**Manos y Voces:  
Programa "Una Guía  
a su lado" (GBYS)**

[LAHandsandVoices.org](http://LAHandsandVoices.org)

### Durante la 1 era semana de ser referidos...

Una madre/padre de un niño sordo o con Perdida auditiva (Una Madre/Padre Guía ) que es parte del programa de "Una a Guía su lado" le llamara.

### Despues...

La madre/padre Guía le ofrecerá apoyo como una persona que ya ha vivido el proceso que usted esta viviendo. Tambien, tendrá oportunidades de conocer otras familias que tienen niños sordos o con Perdida auditiva a de través de Manos y Voces de Louisiana

### Mas adelante...

Su Madre/Padre Guía le puede conectar con una Guía Sorda/con Perdida Auditiva. Esta Guía es una persona adulta que es Sorda/con Perdida Auditiva y puede compartir con usted sus experiencias personales.



**EarlySteps**

[ldh.la.gov/EarlySteps](http://ldh.la.gov/EarlySteps)

### En el periodo de 2 semanas de ser referidos...

El equipo de EarlySteps le llamara para conversar acerca de su programa y recibir información adicional acerca de su hijo(a).

### Poco después...

Un evaluador(a) le llamara para concertar una evaluación para su hijo(a).

### Durante 45 días de ser referidos...

El equipo de EarlySteps le hara una cita para realizar una reunion y determinar el Plan de Servicio Individualizado Familiar (IFSP) en el cual se discuten las preocupaciones y las metas de la familia para su hijo(a).

### Despues...

Su hijo(a) comenzara a recibir servicios de un proveedor de intervención temprana.

10/2022



## Tiene mas preguntas?

Contacte el programa de Detección e Intervención temprana de la audición (EHDI) al **504-473-2479** o envíenos un correo electronico al [laehdi@la.gov](mailto:laehdi@la.gov). Para mas información, visitenos en Linea en [ldh.la.gov/ehdi](http://ldh.la.gov/ehdi)